FACTORES QUE INFLUYEN EN LA FATIGA DEL CONDUCTOR



FACTORES EXTERNOS

Son aquellos relacionados con la vía y el entorno por el que se circula, pudiendo ser la densidad en el tráfico, la lluvia o los vientos fuertes.



FACTORES DEL CONDUCTOR

Se reflejan todos aquellos motivos por los que el usuario puede estar cansado, siendo por ejemplo el hambre, la prisa por llegar a su destino...



FACTORES DEL VEHÍCULO

Un ejemplo es la mala ventilación en el coche, así como la deficiencia en la luminosidad o el mal estado de los elementos.

CONSECUENCIAS LEGALES DE UN ACCIDENTE POR FATIGA

Responsabilidad Civil

En caso de ser el responsable, el conductor podrá ser demandado por daños y prejuicios.

Sanciones y multas

El conductor podrá recibir la multa o sanción correspondiente si ha sido el responsable del siniestro.

Responsabilidad penal

El conductor debe enfrentarse a cargos penales por negligencia u homicidio imprudente en los casos graves.

Repercusiones en el seguro

Se observará un aumento en las primas del seguro o la cancelación de la póliza.